

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Les États Généraux des Diasporas Africaines de France : Un Rendez-vous Historique le 15 décembre 2024

Paris, le 02 décembre 2024

Le Haut Commissariat des Diasporas Africaines de France (HCDAF), dirigé par sa présidente Rachida Kaaout, organise les États Généraux des Diasporas Africaines de France, le dimanche 15 décembre 2024, à la Maison de la Chimie (28 rue Saint-Dominique, Paris 7e).

Placée sous le haut patronage du Président de la République, cette rencontre exceptionnelle réunira des représentants de haut niveau, des leaders communautaires, des experts, ainsi que des acteurs institutionnels et économiques pour aborder les enjeux majeurs des diasporas africaines en France et leur contribution au développement des pays d'origine et d'accueil.

Cette journée sera marquée par :

- Des conférences plénières animées par des intervenants prestigieux,**
- Des débats et ateliers interactifs sur des thématiques stratégiques : éducation, économie, culture et coopération internationale,**
- Des rencontres entre décideurs et membres de la société civile, favorisant des échanges riches et constructifs.**

Rachida Kaaout déclare : « Les États Généraux des Diasporas Africaines de France représentent une opportunité unique de renforcer les liens entre les diasporas et leurs pays d'origine, tout en mettant en lumière leur rôle essentiel dans le développement socio-économique. Nous invitons tous les acteurs concernés à participer activement à cet événement historique, reflet d'une dynamique porteuse pour l'avenir des relations entre l'Afrique et la France. »

Le HCDAF invite tous les acteurs concernés par le rôle des diasporas africaines à se joindre à cette initiative, qui s'annonce comme un moment clé dans l'histoire des relations franco-africaines.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Mme Kaaout

Whatsapp: 00 33 644272727

Mail: hcdaffr@gmail.com

www.hcdaf.com

Fin du communiqué